

Ressort: Sport

WM-Testspiel: Reus erleidet teilweisen Bänderriss

Mainz, 07.06.2014, 08:30 Uhr

GDN - Nationalspieler Marco Reus hat sich bei dem letzten Testspiel vor der Fußball-WM in Brasilien einen Teilriss des vorderen Syndesmosebandes oberhalb des linken Sprunggelenks zugezogen. Das teilte der Deutsche Fußball-Bund (DFB) in der Nacht zum Samstag mit.

Ob Reus am Samstagabend mit der Nationalmannschaft nach Brasilien fliegen wird, ist unklar. Der 25-jährige BVB-Spieler war bei dem WM-Testspiel gegen Armenien am Freitagabend bei einem Zweikampf umgeknickt und hatte sich verletzt. Für ihn wurde Lukas Podolski eingewechselt. Die deutsche Elf gewann die Partie schließlich mit 6:1. Das erste WM-Spiel der deutschen Mannschaft findet am 16. Juni statt, der Gegner ist Portugal.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-35857/wm-testspiel-reus-erleidet-teilweisen-baenderriss.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619